

LA PORTANIÈRE

LE HAMEAU DE LA PORTANIÈRE

Le hameau de la Portanière est le **plus grand hameau de Pierrefeu**. Il est distant du village d'environ **4 kilomètres**. **A l'époque, il y avait une école, un bar, une épicerie...**

En 1894, une première école est installée dans une maison de Victor Maurel. **En 1898**, le local actuel s'avère trop petit, il y a un projet d'une nouvelle construction pour l'école de la Portanière. Les plans sont dessinés par l'architecte Paul Page le 15 octobre 1898.

Le 19 février, acquisition de deux parcelles de terrain appartenant à **messieurs Godefroy et Bourguignon pour la construction d'une école mixte**. **En 1925**, on donne le nom de « **Ferdinand Buisson** » au groupe scolaire. L'institutrice était madame Paguet.



VILLE DE PIERREFEU-DU-VAR
PLACE URBAIN SÉNÈS
83390 PIERREFEU-DU-VAR

 **04.94.13.53.13**

 **04.94.13.53.00**

Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h à 17h.